

Tamara Pettinato le dedicó un sentido mensaje a su hermano Felipe con fotos de su infancia



El viernes Tamara Pettinato publicó algunas fotos de su infancia, acompañada de su hermano Felipe en distintos momentos de su crecimientos. A menos de un mes del trágico incendio que hubo en el departamento del joven de 29 años, en el que murió el reconocido médico neurólogo Melchor Rodrigo, la panelista de Bendita (El Nueve) compartió un sentido mensaje para expresarle su apoyo incondicional.

Junto a cuatro fotos en las que lo sostiene brazos, la conductora tituló el posteo en su cuenta de Instagram: “Desde que naciste y mientras estemos acá”. En las primeras imágenes se la ve junto a Felipe cuando era bebé, en la siguiente lo abraza cuando ya había aprendido a caminar, y en la última su hermano está dormido en su pecho. Esta no es la primera publicación que Tamara le dedica, ya que en años anteriores le ha expresado su cariño en su cumpleaños, y allí también aseguró: “Siempre te voy a cuidar, no estás solo”.



Algunas semanas atrás la hija de Felipe Pettinato rompió el silencio en medio de las repercusiones mediáticas en el ciclo *¿Y ahora quién podrá ayudarnos?* (Radio con vos). Lo primero que aclaró fue que no iba a profundizar en cuestiones de la causa judicial porque la investigación sigue en curso sobre el motivo del origen del fuego, y luego confesó que estaba muy triste por lo ocurrido. **“Lo que pasó es una tragedia espantosa que nadie se la esperaba, que no se pueden imaginar el sufrimiento que hay detrás de todo esto**; por supuesto mandar mis condolencias a la familia de Melchor Rodrigo, que era muy amigo de Felipe, hoy en día era su mejor amigo”, aseguró en aquel entonces.

También contó cómo evoluciona su hermano tras el incidente: “Está internado, ahora está bajo tratamiento y todavía está en shock”. “¿Qué te pasa a vos con Felipe?”, le preguntó Ernesto Tenenbaum, conductor del programa radial. **“Felipe es mi hermanito, 10 años menor que yo y toda la vida fue como mi hermanito/hijo y es una persona que tiene una enfermedad”**, le contestó compungida. “Vos no te enojas con una persona si tiene cáncer, si tiene una enfermedad psiquiátrica o es adicta que también es una enfermedad, uno tiende a enojarse más porque se piensa que lo controla y la verdad es que no lo controla”, manifestó.



Las postales de la infancia de Tamara Pettinato junto a su hermano Felipe

“Tengo un hermano que tiene una enfermedad y nunca me voy a enojar con él y tampoco le voy a soltar la mano”, sentenció. “Para el cuándo yo tomo la decisión de que lo internen yo soy su enemiga, es muy difícil que entienda que es por su bien, pero ya pasamos varias veces por esto, entonces, la primera vez de la decisión es la más fuerte de todas, después uno se pone en frío y por más que lllore y te diga ‘¿por qué le hago esto’ **vos tenés que estar convencido que es por su bien y que algún día lo verá**”, sostuvo.

Además remarcó que lo ocurrido “es algo que se podría haber evitado si la ley de salud mental fuera de otra manera”, y resaltó: **“Se podría haber evitado si las familias de los enfermos psiquiátricos pudiéramos intervenir antes** y no esperar a que pase algo así y ahí recién te ayudan”. “Hoy no te lo internan uno o dos años, a los 15 días lo sueltan y no sirve de nada, es muy difícil y terminamos ayudándonos entre familias que le pasó lo mismo. **Estuve hablando mucho con la mamá de Chano y te recomienda hacer esto y lo otro porque no sabes a quién recurrir para que te ayuden**”, comentó con impotencia.